



*Dirección Corporativa
de Relaciones Externas*

*Paseo de la
Castellana, 278-280
28046 Madrid
España*

*Tls. 91 348 81 00
91 348 80 00
Fax 91 314 28 21
91 348 94 94
www.repsol-ypf.com*

Madrid, 28 de diciembre de 2000
Nº de páginas: 2

REPSOL YPF Y PETROBRAS CONCLUYEN EL PROCESO DE VALORACION QUE CIERRA EL ACUERDO DE INTERCAMBIO DE ACTIVOS

Repsol YPF y Petrobras han cerrado el acuerdo de intercambio de activos entre ambas compañías tras la finalización del proceso de "due diligence". El resultado de la valoración del total de los activos implicados en el intercambio ha sido de mil millones de dólares. Cada compañía intercambiará activos equivalentes valorados en 500 millones de dólares.

Según el acuerdo alcanzado, Repsol YPF recibirá un 30% de participación en la refinería REFAP situada en el sur de Brasil y que tiene una capacidad de refino de 180.000 bep/día; una red de estaciones de servicio concentradas en las regiones centro, sudeste y sur de Brasil, con unas ventas de 480 millones de litros al año; y una participación del 10% en el campo de crudo Albacora Leste, con unas reservas estimadas de más de 1.000 millones de barriles equivalentes de petróleo. De esta manera, Repsol YPF se convierte en la segunda compañía refinera del país, con una capacidad cercana a los 60.000 barriles/día, pasando además a tener una importante posición en el área de marketing.

Por su parte, Petrobras adquiere Eg3, la cuarta empresa argentina de refino y marketing, que cuenta con una red de unas 700 estaciones de servicio y una refinería ubicada en Bahía Blanca con una capacidad de 30.500 barriles/día.

Con esta operación Repsol YPF logra alcanzar dos objetivos estratégicos. Por un lado, cumple con los compromisos de desinversión asumidos con la República Argentina tras la compra de YPF y colabora en la entrada de un nuevo competidor al mercado de carburantes en ese país. Por otro lado, Repsol YPF consigue una posición estratégica en un mercado de gran potencial de desarrollo, como es el brasileño y da un paso muy importante para la integración de los negocios de upstream y downstream en este país.

El acuerdo se presentará ante las Autoridades de la Competencia de Brasil y Argentina, así como ante la Agencia Nacional de Petróleo de Brasil. La transferencia efectiva de la titularidad de los activos se producirá una vez otorgadas las respectivas autorizaciones.



INFORMACION COMPLEMENTARIA

Tras este acuerdo la presencia de Repsol YPF en Brasil pasa ya a ser la siguiente:

UPSTREAM

Además de la participación en una concesión de producción y en 8 permisos exploratorios, 5 de ellos en aguas ultraprofundas, ahora Repsol YPF pasa a participar en uno de los mayores campos de crudo del país con desarrollo previsto a corto plazo, si bien ya tiene un pozo en producción. Este campo, situado a una profundidad de agua superior a los 800 metros y a 120 Km de distancia de la costa, cuenta con unas reservas de más de 1.000 millones de bep y se espera que en el año 2006 alcance un nivel de producción de 140.000 barriles/día.

DOWNSTREAM

En refino, Repsol YPF se convierte ahora en la segunda compañía refinadora del país con una capacidad de cerca de 60.000 barriles/día, siendo además la única compañía petrolera extranjera que está presente en la actividad de refino en Brasil.

En la actividad de comercialización de gasolinas y gasóleos, Repsol YPF ya contaba en el país con ventas, en estaciones de servicio y grandes consumidores, de cerca de 200 millones de litros por año. Con este acuerdo, la compañía incrementa las ventas hasta los 680 millones de litros al año. Las estaciones que Repsol YPF está obteniendo en base a este acuerdo de intercambio se encuentran en su área estratégica de actuación, en la región de mayor consumo en Brasil y en la zona de influencia de las dos refinerías donde ahora participa (Manguinhos en Rio de Janeiro y REFAP en Porto Alegre).

GAS NATURAL

Gas Natural SDG, sociedad participada por Repsol YPF, distribuye gas en la región metropolitana y en el estado de Rio de Janeiro a 600.000 clientes aproximadamente. En abril de este año Gas Natural se adjudicó la concesión de distribución de gas natural en la importante área del sur de San Pablo.

A su vez, Repsol YPF es pionera en la exportación de gas desde Argentina a Brasil, a través del abastecimiento a la recién inaugurada central termoeléctrica de Uruguayana, de 600 MW en el Estado de Rio Grande do Sul. Además, conjuntamente con Petrobras y otros socios, está desarrollando el gasoducto desde Uruguayana hasta Porto Alegre, de 615 Km de longitud, para atender el incremento del mercado de gas natural en la región.

Por otra parte, en el primer trimestre del próximo año, comenzará el abastecimiento de la Central Termoeléctrica de Cuiabá de 480 MW, en el Estado de Mato Grosso do Sul.